

## Protokoll der 24. AStA-Sitzung des 48. AStA (14.03.2023)

Anwesende: Onlinesitzung: Leo, Ogi, Sven, Lena, Jonas, Meidine, Malte, Asena, Alina, Wolle

**Quorum:** Die Hälfte des AStAs +1

**Beschlussgültigkeit:** Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

**Vertagung:** 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Asena

Protokollführung: Sven

### TOP 0: Begrüßung

Asena begrüßt die Anwesenden zu dem Online-Plenum (online, da MoBiel bestreikt wird und viele dementsprechend nicht zur Uni kommen konnten)

### TOP 1: Gäste

- keine Gäste

### TOP 2: Protokollabstimmung

- 23. Protokoll vom 07.03. : Abstimmung: 10:0:1

### TOP 3: Termine

17.03. Jour Fix

31.03. und 01.04. NEOLAIA Treffen

22.03. PAF (Party aller Fachschaften)

31.03. Geplanter Umzug von Sek, Sozref und Finref zurück ins UHG

20.03. 10:15 Gespräch mit Dez SL über das Rechnungsergebnis

### TOP 4: Berichte

- Mai: TG
- Jonas: TG, Post und Story bzgl. Mensapreiserhöhungen
- Malte: TG, Erstibegrüßung, Studiwerk denkt über Essensmarken nach
- Wolle: TG
- Leo: Erstibeutel ausgepackt, Telefonat mit Helpack, TG
- Ogi: TG, Orgakram Jutebeutel, Gespräch mit Radtschlag
- Jasmin: TG, Gespräch mit Helpack, Satzung des ISR überarbeitet und an Merle geschickt, NEOLAIA Treffen am Freitag, Müllschilder

- Lena: TG, mit Anwältin auseinandergesetzt
- Sven: TG, RE22, Brandbrief geschrieben
- Alina: TG
- Asena: TG, Treffen vom Altstadt.raum - es wird noch min. ein weiteres Treffen geben

#### **TOP 5: Anträge**

- 482401 - Hakenort 42 - 150€ für Druckkosten - Abstimmung: 7:4:0 - angenommen

#### **TOP 6: 50 Jahre Chile**

- Kontakt hergestellt durch Ogi
- 11.09. ist noch ein bisschen hin, deswegen wird sich erst auf das fclr konzentriert
- Banner ist in Planung
- Veranstaltung mit Interview
- Ausstellung in der Unihalle
- Ogi versucht nach Menschen zu suchen, die damals im AStA waren
- es wurde sich gewünscht, dass auch auf die Kultur und die Menschen eingegangen wird

#### **TOP 7: FS Soziologie Musikanlage**

- FS Soziologie möchte die gleiche Anlage kaufen wie FS Sowi/Powi sie schon hat
- würde sich auf ca. 200€ beziffern
- Alina meldet sich nochmal bei der FS

#### **TOP 8: Brandbrief**

- Sven stellt den Brief vor und was damit bezweckt werden soll
- allgemeine Unterstützung des AStA zu dem Text
- im Weiteren wird mit dem StudiWerk Bielefeld gesprochen und der Text so abgestimmt, dass AStA und Studiwerk den Text unterschreiben können. Danach soll das ganze ins LAT und an die anderen StudiWerke NRWs getragen werden und um Unterstützung gebeten werden
- Außerdem steht die Landesrektorenkonferenz in Form von Herrn Krause als Ansprechpartner bereit

#### **TOP 9: Brandpost**

- Social Media Beiträge zu Mensapreiserhöhungen soll noch etwas verzögert werden, bis der Brief veröffentlicht wird

#### **TOP 10: Nightline Unterstützung**

- Email kam von Nightline, dass ihnen jemand aus dem AStA gesagt hätte, dass der AStA ihre Arbeit bezuschussen kann
- Leo schreibt eine Mail zurück
- generell sind alle sehr dafür Nightline zu unterstützen, in welcher Form genau, muss noch geklärt werden

#### **TOP 11: Freiwilligendienst in Palästina**

- Mailanfrage, ob wir den Aufruf an Studierende weiterleiten könnten
- Müssen noch mehr Hintergrundinfos dazu erfragen

### **TOP 12: Pool 2**

- müssen wohl erst ca Mitte nächsten Jahres aus unseren AStA Räumen auf der Galerie ausziehen, dementsprechend könnten wir Pool 2 doch noch renovieren
- es gab ein Gespräch mit der Bafög Beratung bezüglich einer sinnvollen Möblierung

### **TOP 13: Radtschlag**

- Übungsleitervertrag von Stefan ist noch auf 200€ eingestellt - Anpassung auf 250€?
- 482402: Anpassung des Übungsleitervertrag von Stefan vom Radtschlag von 200€ auf 250€ : Abstimmung 10:1:0